
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine  ist ein Ort, an dem Menschen wohnen.

Aber nicht jeder Ort ist eine Stadt.

Eine Stadt hat viele Einwohner.

Die  dürfen vieles selbst bestimmen.

Eine Stadt ab 100.000 Einwohnern nennt man eine .

Mit der Umgebung um die Stadt herum ist es ein Ba#ungsraum.

Bei einer Stadt denkt man an einen  mit vielen Gebäuden.

Die sind aber nicht nur für den Ort selbst wichtig.

Ein großer Bahnhof oder ein großes 

zum Beispiel ist auch für viele andere Menschen wichtig.

Diese Orte werden auch von Leuten aus der

 oder von weiter weg besucht.

In Deutschland gibt es über 2000 Städte.

In  und in der Schweiz sind es in jedem Land über 200.

Bei uns leben die meisten Menschen in .
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